



SAN LÁZARO

Perfilan diputados nueva correlación de fuerzas

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gfmm.com.mx

En el día uno de la llamada suspensión temporal de la coalición Va por México, en la Cámara de Diputados comenzó a perfilarse una nueva correlación de fuerzas con el saludo de Morena a las definiciones del PRI a favor de ampliar el respaldo constitucional de la participación de las Fuerzas Armadas en las medidas de seguridad pública.

Por el contrario, los reclamos de las dirigencias del PAN y del PRD al incumplimiento priista se extendió a los debates de San Lázaro, donde aliancistas y Movimiento Ciudadano cuestionaron la postura del dirigente Alejandro Moreno y su bancada.

El jefe morenista, Ignacio Mier Velazco, celebró: "Por encima del interés particular o de partido, debe estar nuestra nación. Reconozco sin tapujos a Rubén Moreira (coordinador de la bancada del PRI) y a Alejandro Moreno (dirigente de ese partido) por apoyar la iniciativa de la valiente diputada Yolanda de la Torre que garantiza la profesionalización de la Guardia Nacional".

En contraste, durante un foro de Coppal, Jesús Ortega, expresidente del PRD, llamó a salvar las diferencias que ahora han puesto en riesgo a la Coalición Va Por México.

"Hoy en Palacio Nacional están celebrando un réquiem. Espero que equivocadamente. Espero que la coalición no se rompa, no se fracture, porque para que haya un gobierno de coalición debe ganar una coalición electoral que comparta un programa de gobierno", expuso el perredista.

"No hay ningún indicio, lo digo con toda lealtad a mi

amigo Alejandro, no hay ningún indicio ni en México ni en América Latina que los militares sean más eficaces para combatir la inseguridad pública, no lo hay (...) No le demos instrumentos al autócrata para que instale una dictadura", alertó Jesús Ortega.

También el coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, diputado Jorge Álvarez Maynez, reprendió la actitud de los priistas al señalar que el PRI está jugando para Morena y, con ello, traicionando a los ciudadanos.

"Esa es una traición a los votantes. No se vale que el PRI negocie su impunidad y la impunidad de sus dirigentes a cambio de traicionar el voto y el mandato popular que le dieron los electores en el 2021", expuso.

En el foro, Moreno reviró que lo que él busca es reconciliar a la nación.



Foto: Especial

Ignacio Mier reconoció sin tapujos a Alejandro Moreno y a Rubén Moreira por ir por la ampliación del Ejército en las calles hasta 2028.